
No. 月 日 内  容 対  応 所管課

521 2 21

子どもの通う小学校のPTAに退会を申し出まし
たが、退会手続きの際に面談が行われ、PTA会
長と学校長が同席し、納得のいかない説明を
されました。区が介入し、対応してもらえま
せんか。

PTAは任意の団体であり、退会手続きや運営方
法などは各PTAの自治に関する事項であること
から、区は管理、指導する立場にありませ
ん。そのため、ご意見の内容については、学
校へ事案の解決に向けた対応を依頼しまし
た。

庶務課

502 2 10

晴海西小学校に標準服を導入してください。
現在子どもが幼稚園に通っていますが、園服
があることで保護者の負担が少なくなってい
ると感じています。検討をお願いします。

晴海西小学校は、転校対象となる児童の多い
月島第三小学校に標準服がないなどの理由か
ら、標準服を導入しないことを決定しまし
た。今後の導入については、他の学校と同様
に保護者や地域の方々などの意向を踏まえて
検討していきます。

学務課

515 2 17

区立学校児童生徒代替食支援事業補助金制度
について、不登校児を対象外とする理由を教
えてください。不登校児を対象外とすること
は切り捨てているように受け取れてしまい理
解できません。改善を要望します。

学校設置者は、｢給食を食べる機会がありなが
ら食することができない｣子どもの代替食に要
する経費を支援しています。不登校の子ども
たちは給食の提供を受ける機会がなく、体調
不良などでの欠席と同様のため補助対象とし
ていません。

学務課

523 2 25

区立中学校に入学する際に提出する書類です
が、記載する書類内容に重複が多く、保護者
にとっては負担な作業だと感じます。また、
紙で提出する必要があることも疑問です。児
童、生徒の情報を管理するｼｽﾃﾑの導入を検討
してください。

区では、校務支援ｼｽﾃﾑを導入し保護者が提出
する書類の削減を図っていますが、ご要望に
ある調査票などは学校で必要な情報でありな
がら現行ｼｽﾃﾑに機能が導入されていないた
め、手書きで帳票を提出いただき個別に保管
している状況です。

学務課

496 2 4

佃公園で小学生くらいの子どもが設備のﾃｰﾌﾞﾙ
などにお菓子のごみを置きっぱなしにしてい
ます。注意したこともありますが改善が見ら
れませんので、学校に注意喚起を促してもら
えませんか。

子どもたちが、地域の一員としての意識を持
ち生活していくことは大切と考えます。教育
委員会としても、改めて公共ﾏﾅｰを身に付ける
よう、いただいたご意見を近隣の小学校のみ
ならず、区内全校に周知し、学校を通して指
導していきます。

指導室

512 2 17

晴海西小学校の「2025年度入学のしおり」を
読みましたが、さまざまな点に疑問がありま
す。説明してください。

入学のしおりは、4月からｽﾑｰｽﾞに学校生活を
送れるよう、入学までにご家庭で準備しても
らうことなどの必要な事柄を抽出し、各学校
で作成しています。記載内容については、学
校運営や方針にかかるため、直接学校にお問
い合わせください。

指導室

529 2 28

区立幼稚園、小学校に子どもが通っていまし
た。最先端の教育を学ばせることができたこ
とに感謝しています。

教育委員会内で手紙の内容を共有しました。

指導室

意見・要望について
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